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学校教育目標：よく学び 未来を見つめ さわやかに たくましく生きる生徒の育成 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

後期生徒会役員認証式 
 

今週月曜日（１１月２５日）に後期生徒会役員認証式が行わ

れました。いよいよ３年生からバトンを渡された１、２年生主体の

後期生徒会が始動します。 

 

生徒会役員 

 

 

 

 

 

 

学級役員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１A □□□□、□□  □   １B □□□□、□□□□ 

２A □□□□、□□□□   ２B □□□□、□□□□□ 

３A □□□□、□□□□   ３B □□□□、□□□□   

※委員長、副委員長の順に記載しています。 

 

生徒会専門委員長 

 

         

 

 

 

 

 

「税についての作文」表彰 

生徒会長 
生徒会副会長 
執行部員 
が勢揃いしま
した。 

 

向かって左から１年 B･A組、２年 B･A組、３年 B･A組 
役員一人一人から抱負が語られました。「みんなのた
めに…」「学級全員が笑顔で過ごせるように…」「最後に
よい思い出がたくさん作れるように…」と、仲間を大切に
していこうとする気持ちが伝わってきました。 

 

全校の皆さんが過ごしやすい学
校にしていくため、協力をよろし
くお願いします！ 

 

生徒会長から委嘱され、活
気ある学校づくりの核を担う
専門委員長の皆さん。よろし
くお願いします。 

私は、小・中・高の１２年間皆勤賞でした。大きな怪我

や病気もなく、インフルエンザやコロナになったのも働き

始めてからでした。中一のときに、水疱瘡を弟からもらっ

てしまいましたが、幸か不幸か、冬休みに入ってすぐでし

た･･･。おそらく、小さいときから外で遊び回り、部活も水

泳、ミニバス、陸上、駅伝、バレーなどひたすら体を動かし

まくっていたので自然に鍛えられていたのだと思います。

元気が有り余って、中学校の階段を上から踊り場までジ

ャンプしたこともあります。もちろん怪我は全くせず・・・。そ

んな健康優良児の人生を歩んできた私ですが、病気が

見つかり、５月に入院・手術をすることになってしまい、自

覚症状が全くなかったので自分でも驚きました。３か月

弱学校を休むことになり、方々に迷惑をかけてしまいまし

た。こんなに学校を休んだのは初めてです。有り余ってい

た元気もなくなり、休んでいる間は歩くリハビリから始め、

徐々に距離を伸ばし、今ではすっかり元気になりました。

去年担任していたクラスの学級目標のサブタイトルが

「健康第一」。今年になって痛切に感じています。自分の

健康を過信せず、心身共に健康でいたいと思います。み

なさーん、「健康第一」ですよ！ 

 

東北税理士会大曲支部長賞 

「税に対して思うこと」   ２年  □□ □□ 

大曲支部長の□□□様が校長室で直接表彰してくだ

さいました。 賞状を受け取った□□さんは、感謝の言葉

とともに、「作文を書くことで、税について色々と考えるき

っかけになりました。」と伝えていました。 

作文ポスターを生徒玄関付近の廊下に掲示しておき

ますので、保護者の皆様も是非ご覧になってみてくださ

い。 

「皆勤賞」 □□ □□ 


